

POR MEDIO DE LA TERCERA VERSIÓN DE “DESAFÍO CONEXIÓN”

IncubaUdeCc conecta a jóvenes talentos con el mundo laboral

Durante 15 semanas, 22 estudiantes de la UdeC trabajarán en equipos formados de forma multidisciplinaria para resolver problemas planteados por municipios de Chillán, Cañete, San Rosendo, Laja, Negrete, Nacimiento y Collipulli.

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

Universidad de Concepción y la Compañía manufacturera de papeles y cartones, CMPC, firmaron un convenio de colaboración con el objetivo de desarrollar una alianza de largo plazo y mutuo beneficio estructurada en tres pilares: el desarrollo de la industria del futuro, el desarrollo de nuevos talentos y la creación y aceleración del emprendimiento y la innovación, acuerdos que se materializan en iniciativas como el De1l safío Conexión. Es así como este año, durante 15 semanas, por medio de la tercera versión de “Desafío Conexión”, 22 estudiantes de la Universidad de Concepción trabajarán en equipos multidisciplinarios para resolver problemas planteados por los municipios de Chillán, Cañete, San Rosendo, Laja, Negrete, Nacimiento y Collipulli que participan en el programa.

“Para nosotros desde IncubaUdeCc que apoyamos todo lo que tiene que ver con actividades de emprendimiento es muy importante articularnos con la comunidad y que nuestros estudiantes también puedan aplicar lo que han aprendido en sus diferentes carreras, resolviendo desafíos en los que se reúnen en equipos multidisciplinarios y pueden de esa manera, aportar desde sus diversas perspectivas a una problemática común que tienen los municipios de las diversas regiones participan-



FOTO: INCUBAUDEC

tes”, señaló Beatriz Millán, directora ejecutiva de la Plataforma de Apoyo al Emprendimiento Tecnológico de la UdeC.

En tanto, Paula Aguirre, subgerente de Proyectos Transversales de Asuntos Corporativos de CMPC destacó la relevancia del programa. “A través de Desafío Conexión estamos facilitando la vinculación de futuros profesionales con problemas y desafíos reales, como los

planteados este año por las siete comunas que son parte de la iniciativa. De tal manera que con el apoyo de los estudiantes, sumado el respaldo de la universidad y de la empresa, esperamos obtener buenas propuestas y que sean de utilidad y sustentables para las municipalidades”.

OPINIONES
Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl